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■文/图 本报记者 王 培

60 多岁的老人，在做什
么？散步、下棋、聊天、带孙
子或旅游？然而，62岁的喻强
照却选择了在如战场的商场中
奋力拼搏。

喻强照是全友家私和九天
家私的漯河总代理，在家具行
业打拼近 20 年，他的卖场一
度开到 10000多平方米，年营
业 额 最 高 时 达 到 2000 多 万
元，早已成为漯河家具行业的
领军人物之一。

在家具行业不景气和重新
洗牌的背景下，这位六旬老人
没有停止搏杀，而是选择再次
扬帆起航。

退伍军人下海
家居行业扬名

喻强照是西平人，18岁参
军。“当时家里穷，饭都吃不
饱。”喻强照告诉记者，由于
吃苦耐劳，入伍三个月他便成
为共产党员。1986年退伍之后
他被分到平顶山一个机关工
作。1999年，他离开单位来到

漯河。
“我侄子在西平做家具生

意，刚好在漯河又开了一家全
友 家 私 门 店 ， 便 让 我 来 照
看。”喻强照说，当时他对家
具行业一窍不通，经过一个月
的刻苦钻研，弄清楚了家具卖
场的经营方法。原本月销售额
20多万元的卖场，在他的管理
下，销售额不断攀升，最多时
达到每月销售额100多万元。

随后，喻强照开始在家具
行业大展手脚，一年内便在漯
河开起三家全友家私卖场。在
之后的几年中，喻强照凭着自
己诚信经营的理念以及人性化
的管理手段，生意越做越好，
卖场越开越大。几年间，喻强
照便成长为同行业的佼佼者。

市场不景气
他坚持不懈

2013年，是家具行业的拐
点，很多卖场开着开着变小了
或关门了。为了减少亏损，喻
强照的卖场也从 10000多平方
米缩减到了4000平方米。

“我有两个女儿，都已结
婚生子。”喻强照说，在很多
人看来，他可以功成身退、颐
养天年了。然而，自三年前开
始，他便着手对省内外的家具
市场进行走访调查。“现在正
是行业洗牌的时候，要么‘死
’，要么变。”喻强照说，别人
可能觉得商场竞争残酷，但对
我而言，竞争代表活力，也是
乐趣。

经过调研，2016年，喻强
照又拿下九天家私的代理权，
并在闽豫国际建材城拿下三层

8000平方米的临街门面。“卖
场已装修完毕，将于 10 月国
庆节后开业。”喻强照颇为自
豪地说。

“未来，仅卖成品家具已
经跟不上时代发展，定制家具
和整装模式是发展趋势。”喻
强照说，他在省内建立了行业
商会，已有 36 家卖场负责人
加入，他们正在向全省推广

“五店合一”、全屋整装、拎包
入住的新模式，并计划打造

“一城百店”、探索“实体店+
互联网”新模式。

老党员的责任
尽力回馈社会

作为一名老党员，喻强照
说：“做好自己的事业，才能
帮助更多人。”喻强照告诉记
者，他经常让员工到大城市进
行正规学习培训，并鼓励员工
学到真本事后独立创业。

目前，曾跟随他打工的员
工已有多人开起了自己的品牌
家具店。有的员工开店时没有
启动资金，喻强照知道后还给
予帮助。

“做生意和做人一样，要
孝敬老人，要不怕吃亏，心胸
宽广。只有做好人，才能做好
事。”喻强照说，这是自己的
立身行事原则，也是他教给员
工的做人、做事原则。

喻强照还常到贫困地区、
贫困家庭进行帮扶。“我小时
候饭都吃不饱，能有今天的成
绩要感谢国家和社会。”喻强
照说，在取得成绩的同时，尽
力回馈社会在他看来是一种责
任。

全力打造顾客满意的家具
——访全友家私、九天家私漯河总代理喻强照

消费曝光台
本栏目接受消费

者 投 诉 ， 对 典 型 案
例 和 不 良 品 牌 商 家

进 行 曝 光 ， 针 砭 行
业 发 展 中 的 弊 端 ，
维 护 消 费 者 合 法 权
益。
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本报讯（见习记者 刘亚
杰） 9月23日，漯河中山百得
厨卫举办的“礼惠全城·超
低工厂价”促销活动在衡山
路金港大酒店圆满结束。当
日最高单笔消费金额达两万
五千多元，活动吸引了众多
市民前来选购厨卫用品。

记者在现场采访了多位
消费者，大多数都表示冲着
百得的口碑和信誉来的。家
住朱庄社区的卢先生告诉记

者：“今天买了抽油烟机、热
水器、消毒柜这些，这是我
们为第二套房子准备的，马
上要搬新家了，之前也是一
直用的百得的东西，质量很
好，价格也很实惠。”

百得厨卫漯河总经理张
挺洲告诉记者：“我们这次活
动 提 前 向 消 费 者 发 布 认 筹
卷，早在活动开始前几天我
们就已经准备就绪，为的是
让客户能得到最好的服务。”

中山百得厨卫

“礼惠全城·超低工厂价”
促销活动圆满结束

在洗澡过程中，浴霸是不
可缺少的电器。可是浴霸、排
气扇坏了怎么维修呢？

浴霸排气扇坏了，大多数
是由于电机长久不用所致。电
机作为浴霸的关键零部件，由
于外观上并不能被直接观察
到，因此长期被消费者所忽
略。

那么铜芯电机究竟比铝芯
电机有哪些优势呢？铝比铜电
阻大，使用中发热量较高，容
易烧坏电机。铝和铜焊接不能
自然融合，电源线连接点也容

易被烧坏，导致铝线电机浴霸
的整机寿命远低于纯铜线电机
浴霸使用寿命。

发生电机不转，不是线路
断了，就是电机烧坏。至于判
断电机还是电阻的问题，只能
靠专业人员拆下来检查才能判
断，也可以拆下来之后加一些
润滑剂。

浴霸排气扇有声音，一般

是因为经常处于潮湿的环境中
长时间使用，引起转轴生锈。
为了消费者的安全，建议尽快
更换排气扇。

在洗浴完成后，不要马上
关掉浴霸，要等浴室内潮气排
掉后再关机。如运行中出现异
常情况，应立即停止使用，切
不可自行拆卸，一定要请专业
技术人员检修。 据家电网

浴霸维修有妙招

本报讯（见习记者 刘亚
杰） 9 月 23 日，“宝宝派纳”
亲子体验中心在昌建广场二
楼盛大开业。开业当天吸引
了 众 多 妈 妈 和 宝 宝 前 来 体
验，亲子乐园免费玩，还有
众多优惠商品在开业期间优
惠销售。

走进“宝宝派纳”，记者
被店面的装修风格所吸引。
以大树、草坪、绿植墙等宝
宝喜爱的自然元素为主的装
修风格，给人一种愉悦舒适

的环境。
“宝宝派纳”昌建店的李

经理告诉记者：“‘宝宝派纳’
注重购物体验，爸爸妈妈和宝
宝一起来这里购物，不用担心
宝宝会哭闹，我们的亲子乐园
为宝宝们提供玩耍的空间，妈
妈们可以放心的购物。以后
我们还会推出我们的会员专
属服务，如果妈妈们想去其他
地方购物，带着宝宝不方便，
还可以将宝宝托管到我们这
里。”

“宝宝派纳”进驻漯河

市民正在选购厨卫用品。 见习记者 刘亚杰 摄

图为“宝宝派纳”开业剪彩仪式现场。
见习记者 刘亚杰 摄


